

Causa de canonización de ROVITOSA

HOJA INFORMATIVA Nº 22

2024

LA ESPIRITUALIDAD DEL ACOMPAÑAMIENTO

Rovirosa entendió que más que acompañamiento espiritual lo que se necesitaba era cultivar la espiritualidad del acompañamiento. Así lo vivió y fomentó desde el principio de su tarea para poner en marcha la HOAC. Todo lo que realizaba lo experimentó como «obra de la Gracia operando a través de insatisfechos, que cada vez son más exigentes en su amor y en sus anhelos de justicia».

A través de sus charlas, cursillos, publicaciones, cartas, artículos en el Boletín... fue tejiendo relaciones, organizando el proceso de construcción de la HOAC, convirtiendo el funcionamiento organizativo en un pilar fundamental de unidad y unión del movimiento desde la colaboración que es «aportar al conjunto nuevos elementos, al mismo tiempo que limar asperezas o seccionar las que estorban el desarrollo de la unidad».

Sus insistencias en: construir la existencia bautismal, personalizar el Amor de Dios, vivir desde la comunión y para la comunión y sentir con la Iglesia, formaban parte del dinamismo espiritual de su acompañamiento, unido a la búsqueda de la vocación militante y personal para vivir una acción apostólica coherente con la fe, mediante dos formas simultáneas y complementarias: la oración y la reunión. Para Rovirosa la reunión «hace vivos los coloquios con el Señor, y estos a su vez purifican y elevan las subsiguientes reuniones» con los hermanos y hermanas. Para él, esto constituía un auténtico «círculo virtuoso».

«Así se llega a la comunidad cristiana, que, en su conjunto, es la Iglesia de Dios, y que en sus partes son los pequeños y medianos núcleos de bautizados conscientes que, en sus momentos de comunión entre ellos con Cristo, actualizan el Reino de los cielos en la tierra».



Solo desde esta perspectiva se puede entender la formación como acompañamiento y elemento central en la vida hoacista: «El método de encuesta, la revisión de vida obrera, la acción en equipo, todo cuanto hay en el Plan cíclico no quiere ser otra cosa que un entrenamiento para que los hoacistas puedan ser fieles, en todo momento, al Plan de Dios. Que nuestra oración permanente pueda ser esta: que se haga la voluntad de Dios y no la mía; que se haga la voluntad de Dios en la tierra como en el cielo».

Porque «la formación abarca el conocimiento de Cristo, por una parte, y el conocimiento en Cristo del Hombre, del Equipo y de la técnica de la vocación. La acción tiende a traducir en actos de la propia vida todo lo tratado en la parte formativa. Formación para la acción y formación por la acción». Una acción que es «un modo de imitación de Dios que está obrando constantemente y que cuando se realiza con buen espíritu, lleva a la oración, y hasta puede ser ella misma oración».

SUS ESCRITOS

(...) pero cuando el objetivo de la unión (y de la reunión) es entrar más y más en el Amor Trinitario, la fuerza de la unión, que es fuerza de Amor, irá siempre en aumento. Esta, esta es la fuerza de los débiles: la fuerza del Señor Omnipotente.

(Obras Completas, Tomo II, p. 233)

Orar, por tanto, equivale a Vivir. Vivir la vida de los hijos de Dios, haciendo la voluntad del Padre. Entonces, verdaderamente soy hijo de Dios, cuando hago Su Voluntad y no la mía. Trabajando y descansando, comiendo y holgándome, hablando y callando, todo, todo en nombre de Nuestro Señor Jesucristo. (...) Porque en la vida cristiana todo es Oración, porque todo hace referencia al Padre, por el Hijo y con la Madre que nos alimenta en el Espíritu Santo.

(Obras Completas, tomo V, p. 423)

TESTIMONIO

«Su conversión fue tan total que lo transformó. Así como Moisés no fue el mismo cuando hubo visto a Dios en el Sinaí, Ro-

virosa estaba demasiado apoderado del absoluto para hacer caso del relativo y huir. La fe le hizo hombre de toda una pieza. Es verdad que hasta psicológicamente (temperamento apasionado), ya estaba predispuesto a querer todo totalmente: era todo un «carácter». Hace pensar en el típico «hombre de fe» de la Biblia. Digámoslo de otra manera: era un santo».

(Joseph Rovira Tenas, sacerdote)

AGRADECIMIENTO

«Llena de alegría, les notifico que mi hija ha encontrado, con la intersección de Guillermo Rovirosa, trabajo como directora de hotel. Rogando para que, con su intersección, supere el período de prueba y siempre permanezca en el puesto. Ruego que lo publique. Siempre agradecida en el Señor».

(Mª Asunción Moreno, Madrid)

«En febrero del año 2017, después de manifestar molestias digestivas y a raíz de las pruebas que le hacen a Pascual Grasa Alconchel, (gastroscopia, colonoscopia, etc.) se le diagnosticó un cáncer de páncreas con múltiples infiltraciones, diagnóstico médico: «Adenocarcinoma con infiltración de estómago, colon, vejiga, vesículas seminales e implantes peritoneales». Con una esperanza de supervivencia de dos o tres meses.

Pascual, a raíz de este diagnóstico, siguió puntualmente el tratamiento y todos los consejos que le daban, además la familia y él también, decidimos rezar y encomendarle a la intercesión de Guillermo Rovirosa, para ello nos disponíamos a rezar, todos los días a las 23:00 h y rezábamos con la oración pidiendo por la beatificación de Guillermo Rovirosa y lo fuimos realizando hasta el día de su fallecimiento.

Queremos dar testimonio porque el diagnóstico de supervivencia de un par de meses se trasformó en casi cuatro años, Pascual fallece el 28 de octubre de 2020.

Para que sea para mayor gloria de Dios y sirva como testimonio en la causa de beatificación de Guillermo Rovirosa».

(Amado Royo Perun y familiares, Zaragoza)





ORACIÓN

Padre, tú llamaste a Guillermo Rovirosa, le mostraste la grandeza de tu amor, manifestado en Jesucristo, el obrero de Nazaret entregado hasta la muerte y resucitado, y lo enviaste como apóstol al mundo obrero.

Concédenos vivir, con su misma coherencia, el bautismo que nos ha hecho hijos tuyos, de modo que en el trabajo de cada día lleguemos a transformar las realidades sociales según tu voluntad y a transmitir la alegría de la fe a nuestros hermanos trabajadores. Te pedimos, por su intercesión,

ayuda ante la necesidad que te presentamos (...) y el gozo de agradecértela con un mayor compromiso a favor del amor y la justicia.

Por Jesucristo nuestro Señor.

(para uso privado)

Para recibir más información, enviar testimonios o comunicar agradecimientos, dirigirse a:

Fundación Guillermo Rovirosa y Tomás Malagón

C/ Alfonso XI, 4-4°. 28014 MADRID Tfno.: 91 701 40 80 Correo electrónico: rovirosa@hoac.es www.fundacionrovirosaymalagon.es

Si usted quiere ayudar a la Causa, puede hacerlo mediante giro postal a la dirección arriba citada o mediante ingreso en la siguiente cuenta:

CaixaBank ES13 2100-3100-5813-0034-5848

Promotora de la causa: Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC)

Su proceso de canonización se abrió el 8 de julio de 2003